



学校だより 第20号 大宜味村立大宜味小学校 >和5年10月6日(金)

発行者:校 長 平良 智

大きく成長

感動の運動会



大宜味っ子 ナイスチャレンジ

もと、無事成功裏に終えることができました。第8回大宜味小学校運動会が、去る一日(日)秋晴れの

コロナ禍も明け、今年度の運動会は、久々に保護者、ご家

披露することができました。をお迎えし、賑やかな雰囲気の中、子供達の元気な姿をご族の皆さんに加え、来賓、サポーターの皆さんと多くの方々

笑顔で、がんばる姿に感動しました。いおどり、元気いっぱいかけっこもがんばりました。ニコニコー・二年生は、とにかく元気いっぱい声を出し、元気いっぱ

バトンをつなぎました。いに助け合いながら、チャレンジし、リレーもチーム協力して変万化(障害物リレー)では、できるまで努力を重ね、お互にアドバイスし合いながら、かっこよく踊りきりました。千三・四年生は、ダンス曲を自分たちで決め、練習もお互い

が、子供達の手でまた一つ創り上げられました。と一つになった瞬間でした。皆の心のよりどころとなる伝統もうまく活用し、激しいせりあいに大変盛り上がりました。おいては、バトンパスに磨きをかけ、ショートカットのコースおいては、バトンパスに磨きをかけ、ショートカットのコースがら、主体的に取り組み、獅子舞、チョンダラーも地道に練近・大年生は、勇壮なエイサーを仲間同士で教え合いな

温かなご声援ありがとうございました。動会。子供達は大きく成長しました。たくさんのご協力と、本番はもちろん、練習の過程を大切に取り組んできた運















